
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 149/2010 DE LA 
JUNTA DE FACULTAD DE BIBLIOTECONOMÍA Y 

DOCUMENTACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: 26 de marzo de 2010 a las 12.30 h. en 
primera convocatoria y diez minutos más tarde en segunda

Lugar: Sala de Juntas.
Asistencia/Ausencia:

Miembros 
natos:
Decano Agustín Vivas Moreno Asistencia
Vicedecana Docencia María Victoria Nuño Moral Asistencia 
Vicedecana 
Comunicación

María Victoria Carrillo Durán Excusa

Secretario Docente María J. Reyes Barragán Asistencia
Administradora del 
Centro

Carmen Rincón Suárez-
Bárcena

Asistencia

Delegado del Centro Eduardo Muriel Martín Ausencia
Subdelegada de Centro Verónica Granadero Estrada Ausencia

Profesorado:
Pedro Luis Lorenzo Cadarso Ausente  
Mario Pedro Díaz Barrado Ausente  
Vicente Guerrero Bote Asistenci

a 
María Cristina López Pujalte Ausencia
Antonio Pulgarín Guerrero Ausencia
José Luis Bonal Zazo Ausencia
María del Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres Ausencia
Antonio Muñoz Cañavate Ausencia
Margarita Pérez Pulido Ausente
Felipe Zapico Alonso Ausente
Carmen Solano Macías Ausencia 
Cristina Faba Pérez Asistenci

a
Soledad Ruano López Ausencia 
Javier Trabadela Robles Asistenci

a
Ana Castillo Díaz Excusa 
Rocío Gómez Crisóstomo Ausente 

Representantes  de 
Departamento:
Matemáticas Eduardo Corbacho Cortés Ausencia



Filología Inglesa Mª Isabel Morera Bañas Ausencia
Direc.  de  Empresas  y 
Sociología

Leonor Gómez Cabranes Ausencia

Filología Hispánica
Información  y 
Comunicación

Julián Rodríguez Pardo Excusa 

Arte y CC. Del Territorio Carmen Díaz González Excusa 
Historia Ausencia
Derecho Público José María Cruz Caballero Ausencia
Economía Javier de Miguel Vélez Ausencia
Ing.de  Sistemas 
Informáticos.

Jesús  María  Álvarez 
Llorente

Excusa 

Representantes del Personal de Administración y 
Servicios:

Representantes  de 
Alumnos:
Roberto Nieves de la Fuente Ausencia 
Alejandro Caldito Gil Ausencia
Lorena Aida Galano Velasco Ausencia
Ramón García-Ontiveros García-Cernuda Ausencia
Juan Jesús Ignacio Módenes Ausencia
Manuel José Mansilla Luengo Ausencia  

Invitados asistentes a la Junta de 
Facultad
Miguel Ángel López Alonso

Orden del Día:

1. Informe del Decano.

2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

3. Aprobación, si procede, de la Memoria Económica 2009.

4. Aprobación, si procede, del Presupuesto 2010.

5. Incorporación  de  representantes  de  estudiantes  en  Junta  de 
Facultad y Comisiones.

6. Ruegos y preguntas.

A. DELIBERACIONES:

El Presidente abre la sesión y excusa la asistencia de los profesores 
Julián Rodríguez Pardo y Jesús María Álvarez. 

Primera: El Decano informa sobre varios asuntos. En primer lugar el 
presidente solicita a los miembros de la Junta la incorporación de dos 



puntos  más  en  el  orden  del  día:  uno  sobre  los  complementos 
formativos de los Diplomados en ByD  para la obtención del Grado de 
Información  y  Documentación  y  dos  aprobación  del  tribunal  de  la 
memoria de Grado de Dª Bárbara Lancho Barrantes. Ambos puntos 
fueron aceptados por unanimidad de los representantes presentes en 
la Junta.

El presidente  felicita a D. Julián Rodríguez Pardo por la obtención de 
la  plaza  de  TU;  a  D.  Vicente  Guerrero  por  su  acreditación;  a  D. 
Faustino Ruiz por su contratación; a Carmen Díez por su contrato de 
doctor a Dorotea Izquierdo por la labor desempeñada en este centro. 
Da la bienvenida al nuevo profesor contratado en sustitución de Ana 
Castillo;  despedida  al  profesor  Enrique  Muriel  que  ha  estado 
sustituyendo a la profesora Rosario Fernández Falero y Felicitaciones 
por  la  paternidad  del  profesor  Jorge  Caldera  y  de  José  Antonio 
Chaparro.

Sobre los Grados informa que el Grado de Comunicación Audiovisual 
ha salido en el DOE y que el grado de Información y Documentación 
ya ha venido de la ANECA y se está trabando en la corrección de las 
alegaciones hechas por este organismo. También se ha aprobado el 
Máster en Junta de Gobierno.

En cuanto a infraestructuras, informa que el recurso planteado por la 
UEX en relación al edificio de la Facultad (cubo) ha sido desestimado. 
Del ayuntamiento ha recibido un escrito en el que se nos dice que 
abandonemos  el  edificio.  Dicho  escrito  ha  sido  remitido  al  Rector, 
quien le  informa que se va aponer  otro  recurso,  buscando que la 
sentencia sea inejecutable. Por otro lado, el ayuntamiento no tiene 
dinero para acometer el derribo y la Junta de Extremadura tampoco 
se hace cargo. Nuestra postura es esperar porque no tenemos que 
decir nada cuando compete a otras instancias superiores, aunque no 
nos vamos a ir a cualquier precio.

 Sobre la infraestructura del centro informa que se están ultimando 
las aulas de informática del pasillo de abajo, se ha puesto una sala de 
reproducción de TV y se ha instalado en el habitáculo reservado a 
reprografía. Se va a comprar un  proyector bueno para el salón de 
actos con las ayudas de la calidad docente, también se han instalado 
dos pantallas en el salón de actos.

En lo atinente a docencia se han aprobado las ayudas a la docencia 
en la Junta de Facultad anterior y se ha aprobado que las comisiones 
de  calidad  se  renueven  sus  miembros  paulatinamente,  según 
establece la normativa de la UEX.

En lo relativo a planificación económica, en general, ha habido una 
minoración del dinero asignado a todos los centros.

En  extensión  cultural  agradece  a  todos  los  profesores  que  han 
participado  en  la  Feria  Educativa  y  en  las  Jornadas  de  Puertas 
Abiertas.  Se  ha  solicitado  el  permiso  para  la  realización  de  la 
actividad que llevan a cabo los alumnos anualmente, el CREAVI.



Se abre un turno de palabras:

D. Miguel Ángel López pregunta que es el CREAVI. Se le contesta que 
es una actividad de realización de cortos.

Dª Carmen Díez pregunta por la reprografía del centro. El presidente 
le contesta que más de lo que se ha hecho no se puede hacer, pero 
todas las empresas alegan que no es rentable.

Segunda:   Se  aprueban  por  unanimidad  cada  una  de  las  actas 
siguientes: 140-146. 

Tercero: Sobre la memoria económica se abre un turno de palabras:

Dª  Cristina  Faba  pregunta  sobre  el  trasporte  de  alumnos, 
contestándole  que  responde  al  viaje  que  los  alumnos  hicieron  a 
Salamanca  y  sobre  los  fondos  de  biblioteca  se  le  contesta  que 
siempre se dan 1000 € para fondos que normalmente se emplean 
para  obras  de  referencia,  pero  que  luego  hay  más  gastos    de 
mantenimiento.

D. Vicente Guerrero pregunta que se ha incorporado en la partida de 
obras y mantenimiento, contestándole que se han metido bajo este 
concepto  arreglos  de  aseos,  ascensor,  y  actualización  del  equipo 
informático de un aula entera.

Se  somete  a  votación  la  memoria  económica.  Se  aprueba  por 
unanimidad la memoria económica del año 2009.

El  presidente  agradece el  trabajo  realizado  de Dª  Carmen Rincón, 
administradora  del  Centro  y  a  D.  José  Antonio  Fernández 
(Administrativo)

Cuarto: Se presenta el presupuesto ordinario del ejercicio 2010 de la 
Facultad de Biblioteconomía y Documentación. Se somete a votación. 
Se aprueba por unanimidad.

Quinto: El presidente cede la palabra a la secretaria docente quien 
lee los representantes de Junta y los representantes de los alumnos 
en las comisiones de la Junta de Centro. Estos son los siguientes:

Representantes Junta de Facultad:
Delegada de Centro: Verónica Granadero Estrada
Subdelegado de Centro: Roberto Nieves de la Fuente

Miguel Ángel Expósito Muñoz  (alumno)
Manuel Mansilla Luengo (alumno)

Miembros de las Comisiones del Centro 

 Comisión de Prácticas
Presidente: D. Agustín Vivas Moreno
Vocales: Dª. Cristina López Pujalte

Dª. Ana González Delgado
Dª. Ana Castillo Díaz
D. Antonio García Díez
D. Miguel Ángel Exposito Muñoz (alumno)
D. Dª. Irene González Mateos (alumno)



     Secretario: Dª. María J. Reyes Barragán
Comisión Académica

Presidente: D. Agustín Vivas Moreno
Vocales Dª. Soledad Ruano López

Dª. María Victoria Nuño Moral
Dª. Carmen Rincón Suárez-Bárcena
Dª. Beatriz Moneo Fernández (alumno)
Dª. Irene González Mateos (alumno)

Secretario: Dª. María J. Reyes Barragán

Comisión de Bibliotecas
Presidente: D. Agustín Vivas Moreno 
Vocales: Dª. Carmen Solano Macías

D. José Luis Herrera Morillas
D. Juan José Mendoza Ruano
Dª. Lara Infante Fernández (alumno)
D. Roberto Nieves de la Fuente (alumno)

Secretario: Dª. María J. Reyes Barragán

Comisión de Asuntos Económicos
Presidente: D. Agustín Vivas Moreno 
Vocales: D. Antonio Pulgarín Guerrero

Dª. Carmen Rincón Suárez-Bárcena
D. Gerardo Palomo Pinto
D. Álvaro Blazquez Bonilla (alumno)
Dª. Nazaret Nieto Galano (alumno)

Secretario: Dª. María J. Reyes Barragán
Comisión de Actividades Extraacadémicas

Presidente: D. Agustín Vivas Moreno
Vocales: D. José Luis Valhondo Crego

D. Javier Trabadela Robles
Dª.Mª del Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres
Dª. Beatriz Monereo Fernández (alumno)
Dª. Saray de la Hoz Hernández (alumno)

Secretario: Dª. María J. Reyes Barragán

Comisión de Tecnología
Presidente: D. Agustín Vivas Moreno
Vocales D. Vicente Guerrero Bote

D. Jesús Álvarez Llorente
D. Manuel Pérez Ayala
D. José Luis Garralón Velasco
D. Cristian Gómez Montesino (alumno)
Dª. Verónica Granadero Estrada (alumno)

Secretario: Dª. María J. Reyes Barragán

Comisión de Evaluación de la Docencia
Presidente: D. Agustín Vivas Moreno
Vocales: Dª. Mª Victoria Nuño Moral

Dª. Margarita Pérez Pulido
Dª. Tatiana Millán Paredes
Dª. Cristina Faba López



Dª.  Verónica Granadero Estrada (alumno)
D. Roberto Nieves de la Fuente (alumno)
D. Manuel Mansilla Luengo (alumno)

Secretario: Dª. María J. Reyes Barragán
Comisión de Reconocimiento de Créditos de Libre Elección:

Presidente: D. Agustín Vivas Moreno
Vocales: D ª. María Jesús Salas Olgado 

D. Eduardo Corbacho Cortés 
D. Gerardo Palomo Pinto
Dª. Mª Isabel Morera Bañas
Dª  Leonor Gómez Cabranes
D.  Álvaro Blázquez Bonilla (alumno)
D.  Nazaret Nieto Galano (alumno)

Secretario: Dª. María J. Reyes Barragán
Comisión de Programas de Cooperación Universitaria y de 

Movilidad:
Presidente: D. Agustín Vivas Moreno  
Vocales: D. Julián Rodríguez Pardo

Dª. Saray de la Hoz Hernández (alumno)
Secretaria: Dª. María Jesús Salas Olgado

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad

Sexto:  Sobre  las  asignaturas  del  curso  de  adaptación  se 
establecieron  complementos  formativos  para  los  Diplomados  en 
Biblioteconomía y Documentación con el fin de que los titulados de la 
anterior ordenación puedan obtener el título de Grado en Información 
y Documentación.  Las asignaturas que tienen que cursar todos los 
diplomados de ByD son:

• Información y Sociedad
• Procesamiento Avanzado de la Información
• Diseño y Dirección de Websites
• Análisis de Redes de Información y Documentación
• Planificación,  Auditoria  y  Evaluación  de  Unidades  de 

Información
• Trabajo Fin de Grado

Séptimo:  Se  presenta  el  tribunal  de  la  memoria  de  grado  de  Dª 
Bárbara Lancho Barrantes, formado por:

D. Pedro Luís Lorenzo Cadarso (Presidente)

Dª Cristina Faba Pérez (vocal)

Dª María J. Reyes Barragán (Secretaria)

Dª Mª Victoria Nuño Moral (Presidente suplente)

D. Antonio Hidalgo García (vocal suplente)

D. Jorge Caldera Serrano (Secretario suplente)

Se aprueba por unanimidad

B. ACUERDOS 



Primero: No hay acuerdos

Segundo:  Se  aprueban  por  unanimidad  cada  una  de  las  actas 
siguientes: 140-146

Tercero: Se aprueba por unanimidad la memoria económica del año 
2009

Cuarto: Se presenta el presupuesto ordinario del ejercicio 2010 de la 
Facultad de Biblioteconomía y Documentación. Se somete a votación. 
Se aprueba por unanimidad.

Quinto: Se aprueba por unanimidad los representantes de Junta y los 
representantes de los alumnos en las comisiones de la Junta de 
Centro

Sexto:  se  acordó  el  reconocimiento  de  créditos  en  función  de  la 
adecuación  entre  competencias  y  conocimientos  asociados  a  las 
materias  cursadas  por  los  estudiantes  de  la  Diplomatura  de 
Biblioteconomía  y  Documentación  y  los  previstos  en  el  Plan  de 
estudios  para  la  obtención  del  Grado  en  Información  y 
Documentación. Se establecieron complementos formativos para los 
Diplomados en Biblioteconomía y Documentación con el fin de que los 
titulados  de  de  la  anterior  ordenación  pueda  obtener  el  título  de 
Graduado  en  Información  y  Documentación.  Las  asignaturas  que 
tienen que cursar todos los diplomados de ByD son:

• Información y Sociedad
• Procesamiento Avanzado de la Información
• Diseño y Dirección de Websites
• Análisis de Redes de Información y Documentación
• Planificación,  Auditoria  y  Evaluación  de  Unidades  de 

Información
• Trabajo Fin de Grado

Septimo:  Se aprueba por unanimidad el tribunal de la memoria de 
grado de Dª Bárbara Lancho Barrantes, formado por:

D. Pedro Luís Lorenzo Cadarso (Presidente)

Dª Cristina Faba Pérez (vocal)

Dª María J. Reyes Barragán (Secretaria)

Dª Mª Victoria Nuño Moral (Presidente suplente)

D. Antonio Hidalgo García (vocal suplente)

D. Jorge Caldera Serrano (Secretario suplente)

  
                    

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las trece y 
cuarenta horas del día de la fecha.

Vº.Bº.

EL PRESIDENTE LA SECRETARIA,



Fdo.: Agustín Vivas Moreno Fdo.:  María  J.  Reyes 
Barragán
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